

Ein Hauch von Karneval mit Seeblick

Scharbeutz. Feuer und Eis, das passt prima zusammen, jedenfalls in Scharbeutz. Bei „Fire and Ice“ tummelten sich gestern fantasievolle Feuer- und Winterwesen auf der Eisfläche am Seebrückenvorplatz und zauberten ein Winterdorf an die Ostsee mit einer furiosen Musikfeuertanzshow als Höhepunkt.

Heute sollen es pinkfarbene Flamingos sein, gestern waren es neugierige freche Drachen, als die sich Artisten unter die Gäste mischten. Die Stelzengänger verbreiteten venezianisches Flair und sorgten vor allem bei den jüngsten Besuchern für große Augen. Auch auf der Eisfläche waren Zauberwesen in barocken Kostümen zu bestaunen.

Ein letztes Mal können die Eislauffans heute ihre Runden auf der 25 mal 50 Meter großen Bahn drehen. Nach elf Wochen Eiszeit ist dann Schluss mit dem Schlittschuhlaufen direkt am Meer. Am heutigen Sonntag beginnt das Programm um 14 Uhr. Ab 17 Uhr steht Tom Miller mit seiner Rock'n'Roll-Show auf der Bühne. Außerdem ist heute auch noch verkaufsoffener Sonntag. *bol*



Daniel und Katja brachten mit barocker Haarpracht venezianisches Flair auf die Eisfläche. Foto: M. Boller